

## Mellizas de 7 años

Hace unos días publicamos sobre la trágica situación de dos pequeñas niñas de 7 años que perdieron a su mamá Adriana Suárez, de 40 años, a causa del Covid-19. Por esta triste situación la familia apeló a la solidaridad de los sanrafaelinos para recaudar el dinero necesario para los gastos de sepelio y cualquier otro tipo de donación que les permitiera a las menores enfrentar la vida que se viene en otro contexto familiar y sin su mamá. Como es habitual los sanrafaelinos no dudaron en responder al pedido y rápidamente se solidarizaron con esta familia. Daniela Suárez, la tía que tiene a cargo a las menores, hizo público su agradecimiento por el gesto recibido.